

Randonnée pédestre à Arrabloy

Dimanche 1 septembre, l'Audax Rando Gien organisait la 6^e édition de la randonnée pédestre "la croix de Peu" au départ de la mairie d'Arrabloy où 4 parcours d'une distance de 8 à 24 kms étaient proposés.

Ils étaient 152 randonneurs, venus arpenter, entre amis ou en famille, les chemins de campagne situés autour de la petite commune d'Arrabloy. Selon la distance choisie, ils ont traversé les lieux dits le Moulin à Vent, les Trois Minées, passé devant la Croix de Peu puis l'étang de Thou, le grand Brethou, le bois de la Rue Creuse, et retour par la Terre de Bois Louis, la Mailloterie et le Bois Fort. Les parcours de 16 et 24 kms emmenaient les marcheurs vers le Val de la Thiau jusqu'au quartier de Chantemerle avant le retour vers Arrabloy via la Crépière et le Champ Marne. Deux ravitaillements étaient proposés pour les plus grandes distances où les confections maisons sucrées/salées ont ravies les papilles des petits comme des grands.

A l'arrivée, le verre de l'amitié attendait les marcheurs, enchantés des parcours proposés, tantôt à découvert et tantôt en sous bois.

Un grand merci aux randonneurs qui ont pris le départ sous une météo propice à la randonnée. Ils étaient 47 sur le 8 kms, 53 sur le 12 kms, 34 sur le 16 kms et 18 sur le 24 kms.

Rendez vous pour la 7^e édition qui aura lieu le dimanche 07 septembre 2025.

Le secrétaire Francis Henriet

